

## Un punto de oro frente al Saprissa

Zona defensiva se convierte en el bastión del equipo universitario

20 AGO 2013

Sociedad



El equipo universitario controló de gran forma los ataques saprisistas (foto Laura Rodríguez Rodríguez).

Un empate a cero goles ante el Deportivo Saprissa, este fue el resultado del partido disputado por la Universidad de Costa Rica, este domingo 18 de agosto, en el Estadio José Joaquín *Coyella* Fonseca.

En una mañana soleada de domingo y ante una semana polémica acerca del estado real de la gramilla del estadio guadalupano, se dieron las acciones de un partido, donde el antecedente del empate universitario ante cartaginés y la goleada saprissista ante Pérez Zeledón, daban una previa de un gran encuentro.

Durante los primeros minutos del encuentro denotó un planteamiento cauteloso por parte del técnico José Giacone, quien apostaría a buscar la velocidad en los costados mediante los jugadores Brandon Poltronieri y Víctor Gutiérrez, y con una labor sacrificada por el jugador Leonardo Madrigal quien disputaba cada balón contra los tres defensores morados.

La primera acción de peligro llegó en piernas de Poltronieri, quien luego de un contra ataque, su remate pegó en el horizontal del marco defendido por Donny Grant. La tónica del partido se basó en un juego de media cancha donde los jugadores del Saprissa tenían un mayor control del balón, y los celestes resguardando su zona defensiva y aprovechando los descuidos del rival. De esta manera finalizaría la primera parte.



Fernando Paniagua destacó por su trabajo en el medio campo y un remate al ángulo, durante el segundo tiempo (fotografía Rafael León).

## Segundo tiempo con mayor fluidez

Para la segunda parte del encuentro, cuando apenas los equipos se acomodaban en el terreno de juego, **el jugador Fernando Paniagua cobraría un tiro libre que el portero Grant salvó de manera espectacular.** 

Las acciones de peligro en ambos marcos eran escasas, en un partido interrumpido constantemente por las faltas de ambos equipos. El técnico Ronald González hizo ingresar al campo a Mauricio Castillo y Josué Castillo, para abrir el cerrojo de la Universidad. La desesperación morada aumentaba, y la poca afición presente en el *Coyella* reprochaba con mayor intensidad los fallos cometidos.

El técnico celeste guardaba sus fichas para buscar el mayor desgaste del rival, sin embargo la velocidad local se fue mermando poco a poco. Ya para los minutos finales ingresaron

Gustavo Peña y Jonathan Sibaja para buscar alguna acción de contragolpe que abriera el marcador.

Ya para los minutos finales un remate fuera del área del jugador Yeltsin Tejeda, puso a sufrir a los académicos, más el portero Carlos Méndez se lució en esta oportunidad y lo envió al saque de esquina.



Antes de iniciarse el encuentro, directivos y jugadores del Club de Fútbol de la UCR rindieron homenaje a varias jugadoras del "Deportivo Costa Rica", el primer equipo femenino de fútbol del país (foto Laura Rodríguez Rodríguez).

De esta manera finalizaron los 90 minutos, que para los universitarios es de gran beneplácito, tomando en cuenta el rival de turno. Dos puntos en este campeonato donde se está mostrando que la U no será presa fácil de ningún rival. El próximo reto será el equipo de Pérez Zeledón cuando se visite el Valle del General, y el día sábado se estará enfrentando a Belén en el regreso al Estadio Ecológico.

## Partido con dedicatoria especial

Previo al partido frente al Deportivo Saprissa se llevó a cabo un reconocimiento muy especial, este partido fue dedicado al primer equipo femenino del mundo, quien se creó en los años 50`s.

Cuatro de sus jugadoras se hicieron presentes a este homenaje a la madre y mujer deportista.

Podrá encontrar más información sobre este grupo de pioneras en el fútbol femenino en el siguiente enlace:

<u>Jorge Mario Ardón Elizondo</u> Periodista Club de Fútbol UCR <u>jorge.ardon@ucr.ac.cr</u>

Etiquetas: club, futbol, deportes, primera, division, local, homenaje, jornada, 2.